



pressenza
INTERNATIONAL PRESS AGENCY

Der israelische Kriegsdienstverweigerer Itamar Greenberg wird vom Militärdienst befreit

06.03.25 - [Mesarvot](#)

Dieser Artikel ist auch auf [Englisch](#), [Spanisch](#), [Französisch](#), [Italienisch](#), [Griechisch](#) verfügbar



(Bild von Mesarvot Network)

Itamar Greenberg wurde entlassen, nachdem er 197 Tage im Gefängnis verbracht hatte – seit zwei Jahrzehnten die längste Haftstrafe für einen Kriegsdienstverweigerer. Die israelische Armee stellte fest, dass er „schlechtes Verhalten“ gezeigt hatte. Er verweigerte erstmals im August 2024 den Dienst und wurde daraufhin zu fünf Haftstrafen verurteilt.

Greenberg wurde während seines Verweigerungsprozesses von Mesarvot Network unterstützt.

Nach seiner Entlassung, sagte Greenberg: „Die israelische Armee hat heute endlich beschlossen, mich nach 197 Tagen im Gefängnis freizulassen. Es war eine lange und anstrengende Zeit, aber meine Weigerung, mich zu verpflichten, ist nur der erste Schritt auf meinem Weg. Das Böse sollte von diesem Tag an zittern, denn ich kämpfe mit aller Kraft dagegen an – bis diese Welt ein besserer Ort ist. Bis es Frieden, Freiheit und Gleichheit für alle gibt. Ich lade Sie ein, sich mir in diesem Kampf anzuschließen.“

Die Übersetzung aus dem Englischen wurde von Angela Becker vom ehrenamtlichen Pressenza-Übersetzungsteam erstellt. [Wir suchen Freiwillige!](#)



Kategorien: Frieden und Abrüstung, Mittlerer Osten, News

Tags: Gaza, Gewaltfreiheit, Gewaltlosigkeit, Gewissensgründe, Israel, israelisch-palästinensischer Konflikt, Itamar Greenberg, Kriegsdienstverweigerer, Kriegsdienstverweigerung, Mesarvot, Nahostkonflikt, Palästina

Mesarvot

Mesarvot. Network of Israeli conscientious objectors